

La inflación se eleva hasta el -0,7% por los productos energéticos, bienes y servicios

- El IPC sube en octubre un 0,6%

Madrid, 13 de noviembre de 2015—. El IPC aumentó un 0,6% en octubre, lo que elevó la inflación interanual hasta el -0,7% desde el -0,9% de septiembre. A pesar del abaratamiento de los productos energéticos en octubre, su tasa de inflación aumentó hasta el -13,1%, debido a que el descenso mensual registrado por los precios de estos productos fue inferior al experimentado en 2014.

La inflación subyacente, que excluye los alimentos no elaborados y los productos energéticos, subió una décima porcentual hasta el 0,9%. Entre sus componentes, destaca el incremento de la tasa de inflación de los servicios hasta el 1%, la más elevada en dos años, debido sobre todo al aumento de los precios los servicios telefónicos.

La lenta pero constante tendencia alcista que presenta la tasa subyacente desde hace un año refleja el aumento de las tensiones inflacionistas -aunque estas aún son muy reducidas- debido a la recuperación de la demanda y la depreciación del euro.

Las previsiones para el resto de 2015 y 2016 sufren ligeras modificaciones. En caso de que el precio del petróleo presente una tendencia alcista hasta los 53 dólares al final de 2016, la tasa general de inflación volvería a ser positiva en diciembre de este año con un 0,3%, desde la previsión anterior del 0,5%, situándose la media anual en el -0,5%. Para el mismo escenario, la tasa media anual en 2016 se situaría en el 0,8%, una décima menos que en las previsiones anteriores.